## SOCIETE INDUSTRIELLE DES TEXTILES - SITEX -

La Société Industrielle des Textiles - SITEX -, porte à la connaissance de ses actionnaires et du public que, lors de la réunion de son conseil d'administration tenue le 29 septembre 2004, il a été constaté que la situation de la société s'est améliorée par rapport à la même période de 2003, sans toutefois atteindre le niveau de 2002.

Le chiffre d'affaires de la société au 30 septembre 2004 s'est élevé à 48,86 millions de dinars, contre 37,9 millions de dinars à fin septembre 2003, soit une augmentation de l'ordre de 29%.

Cette amélioration est due essentiellement à l'augmentation du volume exporté, alors que le marché local n'a cessé de se contracter.

Le chiffre d'affaires réalisé au 30 septembre 2002 s'était élevé à 52,5 millions de dinars.